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2ème Coup d’Éclat Mozaïc Foot Challenge : F.C. ST CORNEILLE 

Votre équipe A vient d’être retenue pour 

recevoir le 2ème coup d’éclat du Mozaïc 

Foot Challenge du Crédit Agricole.  

Stéphane FROGER quelle est la raison de 

cette distinction ? 

 

SF : 

 Je pense que c’est parce que notre équipe 

qui évolue en 3ème division dans le groupe 

C est invaincue à la trêve. 

 

MMG : 

David Bogard, vous êtes l’en-

traineur de cette  équipe de-

puis 4 ans, quelles sont les 

raisons de ces bons résul-

tats ?  Quelles sont vos ambi-

tions ? 

 

DB : 

Jusqu’ici tout va bien, nous 

avons 44 points, 5 points de 

plus que le second. Nous 

avons joué 11 matches et 

nous les avons tous gagnés.  
 

Voilà plusieurs années que 

nous ratons la montée d’une 

toute petite place, voire d’un 

petit point. Mais les joueurs 

n’ont pas quitté le club pour 

autant.  
 

C’est un bon groupe, avec 

une bonne ambiance et j’es-

père que nous finirons par arriver à 

l’échelon supérieur, même si je préfère 

ne pas afficher nos ambitions.  
 

Depuis novembre 2014, nous n’avons pas 

perdu un seul match en championnat 

alors je ne dis pas que je ne pense pas à 

la montée, mais la saison est encore 

longue et semée d’embuches. 

 

MMG : 

David vous êtes titulaire d’un BEF (brevet 

d’état d’éducateur sportif), vous avez été 

joueur de 1ère division, puis entraineur en 

PH, DRH, DSR.  

Comment êtes -vous arrivé à St Corneille 

en 3ème division ? 
 

DB :   

A un moment de ma vie j’ai été déçu par 

le football et j’ai pris une année sabba-

tique. Mais j’ai continué à m’entrainer 

(marathon, courses de 80 kms) et 

ma passion pour ce sport a été la 

plus forte. Le club de St Corneille 

m’a intéressé par son côté fami-

lial et convivial. C’est une se-

conde famille. 

Le seul bémol ce sont nos instal-

lations. Les infrastructures au-

raient grand besoin d’un petit 

rajeunissement.  
 

MMG : 

Maxime  Cruchet, vous êtes le 

capitaine de cette valeureuse 

équipe quel est votre rôle ? 
 

MC :  

Je suis en effet le capitaine de 

l’équipe depuis 6 ans et j’en suis 

très fier. J’occupe le poste de N° 

10, je suis un gagneur, je dirai 

même que je n’aime pas perdre 

et je crois que c’est ce qui motive 

mes joueurs. Ce n’est  pas moi qui  com-

pose l’équipe, c’est David  mais nous ef-

fectuons parfois quelques réglages à la 

mi-temps. Dimanche, St Corneille devait 

rencontrer  Sillé le Philippe, c’etait un 

derby mais le match a été reporté en rai-

son des conditions atmosphériques, alors 

croisons les doigts. 

M.Mad Guillochon. 

David Bogard 

Équipe A 
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Saison 1980-1981 :   UNION SPORTIVE REGIONALE DE LA QUINTE 

Pourtant les dirigeants de l’USR La 

Quinte n’ont pas désarmé et sont re-

partis gaillardement en 2ème divi-

sion en remodelant l’effectif.  

C’est la B qui a fait les frais de l’opé-

ration et qui risque de retrouver la 

3ème division la saison prochaine. Le 

début de saison fut quelque peu labo-

rieux. La cohésion n’était guère de 

mise. Mais comme tout vient à point 

à qui sait attendre et surtout à qui 

veut l’obtenir, le rendement est main-

tenant nettement supérieur et en-

gendre une certaine confiance. 
 

1er objectif : garder les jeunes par la 

formation et le maintien au club. Ce 

rôle est imparti à Pauloin et Hardon-

nière. Les jeunes, ce sont les cadets 

et minimes qui disputent un cham-

pionnat de l’Amitié au sein duquel ils 

se comportent fort bien. Si leur for-

mation n’a guère de problèmes, leur 

fidélité au club est beaucoup plus 

difficile à obtenir. Les études, le tra-

vail sont des facteurs d’éloignement 

contre lesquels il est difficile sinon 

impossible de lutter. 
 

2ème objectif :  retrouver des struc-

tures, c’est-à-dire un effectif plus im-

portant. L’USR et la commune de La 

Quinte n’ont pas acheté leur terrain 

sur lequel ils avaient mouillé la che-

mise pour construire vestiaires, main 

courante et plus dernièrement l’éclai-

rage mais pour ensuite jeter le 

manche. 
 

Il y a donc encore du pain sur la 

planche pour la bande à M. 

PECHARD mais dans ce domaine, on 

peut lui faire confiance.  

Convalescente, c’est bien le terme 

qui convient pour situer l’état de 

santé de l’USR La Quinte. Il y a 20 

ans, on l’avait voulue régionale 

parce qu’à ce moment là, Cures, 

Degré, Lavardin qui entourent La 

Quinte ne possédaient pas de socié-

té sportive. 

Aujourd’hui, l’USR La Quinte se dé-

bat avec toujours autant d’ardeur ; 

elle se réveille d’un passage diffi-

cile qui se traduisit par une des-

cente de promotion 1ère division en 

seconde et par 11 départs, 3 arrêts  

au cours de l’intersaison. 

L’USR est quand même toujours ré-

gionale. Ses joueurs, elle les reçoit 

de La Quinte bien sûr, mais aussi de 

Lavardin et Degré. Des mauvais 

passages comme tout un chacun, 

l’USR en a connus dans son exis-

tence, des bons aussi. Ne fut-elle 

pas deux fois championne de la 

Sarthe ? 

Le dernier bon même très bon mo-

ment, elle vient de se « l’offrir » en 

méritant le huitième « Ballon Socié-

té Pernod—Le Maine Libre » grâce à 

un 4-0 sans appel face à Mont St 

Jean, leader indiscutable du groupe 

qui se promenait en tête sans avoir 

perdu le moindre point. 

« ça nous fait vraiment plaisir ! » 

affirme le Président Péchard, « cela 

vous remet du baume au cœur après 

tous les déboires de la saison pas-

sée ». 

Reparlons de ces déboires, juste 

pour éclairer la lanterne des non 

avertis. L’an passé, l’effectif per-

mettait largement d’envisager le 

maintien en promotion de 1ère divi-

sion. Des divergences au niveau des 

joueurs sur la façon de composer 

l’équipe ou sur les méthodes d’en-

trainement, provoquèrent la scis-

sion citée plus haut. 

Tout cela fait partie de l’histoire des 

clubs laquelle est un perpétuel re-

commencement. D’autres que La 

Quinte, et non des moindres, ont 

connu ou connaissent les mêmes 

problèmes. Mais maintenir un club 

de football dans une commune de 

450 habitants est déjà une perfor-

mance : aussi, il y a quelquefois des 

situations qui n’engendrent par l’op-

timisme et dont il faudrait mieux se 

dispenser. 

SOUVENONS-NOUS … cette année là 

Année de création :  1961 
 

Ils dirigeaient  en 1980 : 

Président d’Honneur : M. COSNET 

Président : M. PECHARD 

Vice Présidents : MM. POYER et 

LEBLANC 

Secrétaire : M. DAUBIAS 

Secrétaire adjoint : M. BODEREAU 

Trésorier : M. TESSIER 

Trésorier adjoint : M. PAULOIN 

Membres : MM. LEBLANC, LEMEU-

NIER, DURAND, REIGNER, BLAN-

CHARD, CALIXTE 
 

Equipe Fanion : 

SIMON (capitaine), DENIAU, DU-

GAST, LESQUEVE, REIGNER, CABA-

RET, JUGE, PAULOIN, DAUBIAS, 

NEEL, BODEREAU, LEMERCIER, 

RAGOT J. et L. 
 

L’USR c’est  aussi : 

- 50 licenciés, 2 équipes seniors,       

1 cadets-minimes,  2 arbitres. 

-  1 fois champion de 2ème division 

et 1 fois champion de Promotion 

2ème division .  

Gilbert BÉHIER 

André DAUBIAS 

L’USR ne fut elle pas classée 8ème 

club méritant de l’Ouest en 1966 lors 

du classement établi pour l’attribu-

tion du challenge des clubs méri-

tants de France, ce qui a permis une 

remise de ballon qui s’apparente au 

fair play et qui fera, nous n’en dou-

tons pas, date dans les annales de 

l’USR La Quinte. 

Se refaire une santé et augmenter ses effectifs : objectifs principaux de l’USR LA QUINTE !
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Situé à une vingtaine de Kilomètres 

du Mans sur la route de Laval, le vil-

lage de La Quinte a toujours son club 

de Football.  

Il a été  créé en 1961 avec un fonda-

teur André DAUBIAS et une poignée 

de  ses amis comme dirigeants.  

 

Gérard VIDIS, comment êtes-vous 

devenu  Président ?   
 

J’appartiens au club depuis 37 ans. Je 

suis passé de joueur à dirigeant puis  

maintenant Président. 

   

Présentez moi votre  club : 
 

Nous avons 45 licenciés, deux 

équipes séniors, l’équipe première 

évolue en 2ème division depuis 3 sai-

sons et la seconde en 4ème division. 

Nos vétérans jouent en entente avec 

trois clubs voisins Degré, Domfront et  

Conlie. 
 

Nous avons 6 jeunes qui jouent aussi 

en entente avec Chaufour et Degré 

plus quatre autres qui sont dans l’en-

tente UFC 309 regroupant huit clubs. 

C’est la seule possibilité de faire 

jouer  nos jeunes qui malheureuse-

ment se tournent vers  les clubs de la 

proche banlieue du Mans.  
 

Un entraineur est nouvellement arrivé 

Mikaël POUSSE.  

Emanuel CHARLOT s’occupe des 

jeunes le mercredi après-midi.  

Nous avons deux arbitres, Arnaud 

GUITTON arbitre de ligue et Antoine 

ROUSSEAU arbitre de district.  

Un bureau composé de 19 bénévoles 

encadre le club.  
 

Nous n’avons malheureusement 

qu’une seule femme, notre tréso-

rière Alvina BOURGOIN. 
 

Concernant la structure de nos équi-

pements, c’est la mairie qui nous 

fournit les matériaux et avec les bé-

névoles comme par le passé, nous 

rénovons les installations.  
 

Le vestiaire des arbitres est mainte-

nant opérationnel avec douche et 

WC.  
 

Cette année la rénovation sera pour 

les vestiaires des joueurs.  
 

Nous bénéficions d’une salle de réu-

nion pour l’après match et les mani-

festations que nous organisons pour 

faire rentrer les ressources néces-

saires  pour faire vivre le club. 
 

Quels sont mes vœux : retrouver le 

moral. En effet, le classement de 

notre équipe  A n’est pas bon pour 

l’instant.  

Heureusement que nos joueurs sont 

des camarades d’école ou membres 

de la même famille et surtout des 

copains. Ceci entretient leur amitié 

et leur passion pour le ballon rond.  
 

Daniel Peyramayou.   

U.S.R. LA QUINTE … 35 ans après 

Gérard VIDIS 

Kévin de Blasiis  - E.S. Connerré   

Kévin que fais-tu dans la vie ?  Peux 

tu nous parler de tes études ? 

 

Je suis actuellement étudiant, je 

prépare un Diplôme Universitaire 

de Préparateur Physique à l’Univer-

sité de Poitiers. 
 

Parallèlement à cela, je suis en Ser-

vice Civique auprès de mon club, 

l’Etoile Sportive de Connerré. 
 

J’effectue  mon stage au sein de la 

Section Sport Étude du Lycée Le 

Mans Sud en collaboration avec 

Patrick Olive et Grégory Cerdan.  
 

 

Je suis donc en charge du dévelop-

pement des qualités physiques du 

groupe ainsi que de la prise en 

charge des blessés.  

Il y a en tout 18 joueurs provenant 

des meilleurs clubs sarthois ainsi 

que les équipes U17 et U19 du Mans 

FC qui viennent s’entrainer deux 

fois par semaine avec nous. 

En plus de cela, depuis quelques 

semaines, j’ai été nommé respon-

sable des gardiens de but de la sec-

tion, c’est-à-dire que je m’occupe 

des spécifiques pour les 6 ou 7 gar-

diens U17 et U19 du lycée section 

sportive et LeMANS FC tous les lun-

dis. 
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Quel est ton parcours en tant que 

joueur ? 

 

J’ai commencé le football à l’âge de 

5 ans à l’ES Connerré. A 15 ans, 

ayant intégré la section Sport-Étude 

du Lycée Le Mans Sud, je suis parti 

jouer au Sablé FC pendant mes trois 

années de lycée (U17/U19). Je suis 

ensuite revenu à l’ES Connerré où 

j’évolue en sénior depuis 4 ans. 

 

Quel est ton parcours en tant qu'édu-

cateur et tes diplômes ? 

 

Cela fait maintenant trois ans que je 

m’occupe de l’équipe première des 

U13 de l’ES Connerré.  
 

Actuellement elle se trouve en 1ère 

division et l’objectif serait de la faire 

monter en U13 Elite d’ici quelques 

années.  
 

Concernant mes diplômes, je suis 

plutôt passé par le milieu universi-

taire. En effet, j’ai obtenu l’an passé 

une Licence STAPS « Sciences et 

Techniques des Activités Physiques 

et Sportives » spécialité football dont 

je me sers beaucoup dans mes inter-

ventions en tant qu’éducateur.  
 

 

 

J’ai passé aussi quelques formations 

au district : Module U9, U11, U13, 

U17, U19, Sénior mais j’attends 

d’avoir fini mes études pour les certi-

fier et continuer à avancer dans les 

diplômes fédéraux. 
 

Quel est ton rôle avec les jeunes de 

Connerré ? 

 

J’ai la responsabilité des U13A et en 

plus, j’y effectue un service civique 

en relation avec l’agence PSL 

(Profession Sport Loisir).  
 

Nous sommes 4 joueurs séniors dans 

ce même cas avec chacun un thème 

qui nous sert de support de travail.  
 

Me concernant, je m’occupe de l’éco-

citoyenneté et du développement 

durable au sein du club.  
 

J’ai différentes actions à mener tout 

au long de la saison avec l’ensemble 

des jeunes mais aussi auprès du pu-

blic sénior et des parents  : 
 

-Visite d’entreprises de recyclage, 

organisation co-voiturage pour toutes 

les catégories de jeunes, organisa-

tion de bourses aux vêtements, équi-

per le complexe avec des installa-

tions adéquates, organiser un tournoi 

« vert »…  

 

Lancé depuis la saison 2009-2010, le journal CYBER FOOT dont vous êtes un fidèle a vu son nombre de lec-
teurs augmenter de jour en jour. Il nous a permis de mettre à l'honneur un certain nombre de clubs et leurs diri-

geants. 

 

Aujourd'hui, nous venons vous solliciter ... 
 

Vous avez certainement dans votre club un dirigeant(e), un arbitre, un joueur ou une joueuse, un éduca-

teur(trice) ou tout simplement une bonne volonté qui travaille dans l'ombre (traçage de terrain, buvette, lavage 

des maillots etc...), un fidèle depuis de nombreuses années. 
 

Ces personnes sont des maillons importants dans la vie des clubs et mériteraient d'être valorisées.  

 

Donnez-nous les noms, l'équipe Cyber Foot se chargera de les rencontrer et de rédiger l'article 

Nous attendons vos propositions ! 
 

L'équipe du Cyber Foot. 

Que souhaites-tu faire plus tard 

dans le milieu du football et pour-

quoi ? 

 

Plus tard, je souhaiterais devenir 

préparateur physique au sein d’un 

club de football. Pour l’instant, j’ai 

déjà acquis ma licence et je 

compte acquérir cette année mon 

D.U. (diplôme Universitaire) 
 

Concernant l’an prochain, je sou-

haiterais intégrer un Master en 

Entrainement et Performance Spor-

tive ou en Préparation Physique et 

Mentale du côté de Montpellier, 

Toulouse ou Lyon avant d’enchaî-

ner peut-être sur un doctorat dans 

ce même domaine.  
 

Le côté de la préparation physique 

m’a toujours attiré et c’est pour-

quoi c’est le domaine dans lequel 

je voudrais travailler plus tard.  
 

Je souhaiterais donc après mes 

études, me retrouver au sein d’un 

club de bon niveau ou au sein d’un 

centre de formation. 

 
 

Axel TASTEVIN, 

Service Civique. 

 

 


